

### Monsieur Albert Renouprez expose à la Maison Communale de Waimès.

Dans le cadre de notre cycle d'expositions des artistes waimerais, les cimaises de la salle du Conseil mettent à l'honneur les œuvres du peintre Albert Renouprez, habitant le village d'Ondenval.

Depuis son plus jeune âge, cet artiste montre un attrait évident pour le dessin. C'est à l'Académie des Beaux-Arts de Verviers qu'il apprendra les techniques de base avant de progresser de manière autodidacte. Monsieur Renouprez emploie surtout l'acrylique, qu'il aime mêler à la gouache sur une même œuvre. Depuis peu, il s'initie également à l'encre de Chine.

Monsieur Renouprez produit des œuvres hautes en couleur, au gré des demandes de ses admirateurs. Cette expo dévoile une trentaine de toiles dont une petite sélection de portraits de célébrités de la chanson ou du cinéma mais aussi de notre Bourgmestre, Monsieur Stoffels, tout aussi célèbre pour ses administrés.

L'exposition est à voir du 15 juin au 5 juillet 2019 !

Entrée libre durant les heures d'ouverture de la Maison Communale : lundi et mercredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 ; mardi, jeudi et vendredi de 8h30 à 12h ; les 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> samedis du mois de 9h30 à 12h.